

松山市立南中学校（2年生）

令和5年9月12日（火）～14日（木）

南中学校2年生218名が、職場体験学習に取り組みました。
地域の76箇所の事業所に受け入れていただき、接客業や製造業等、様々な体験をすることができました。



<生徒感想> (高齢者施設)

いろいろな方との交流や談笑など楽しいこともあった半面、利用者の言いたいことを読み取る力や、てきぱき身体を動かす力など、たくさんの力が必要なのだと実感した。また、改めて将来のことについて考えることができ、本当によい体験ができた。

(機械整備)

整備の現場では、職員同士が互いに声を掛け合うことが大切だということが実感できた。なぜなら、整備士の人は何人かのチームで仕事をするけれど、声を掛け合って意思疎通しないと、違うことをしてけがをしたり整備不良になったりするかもしれないからだ。僕も今後のことを考え、きちんと人と話せるようになりたいと思った。

<受入事業所等感想>

受け入れる側にとっても、準備や共に活動することで気付きや学びがある。地域の文化・習慣やそこに住む人々の考えを理解し、一緒に地域を盛り上げていくことも我々の役割であると考えているので、生徒のみなさんや先生方にも気持ちを一つにして取り組んでいただけるとよいと考え、受け入れている。

